
 

DIE "EWIGEN GESETZE DES LEBENS" 

 MACHEN SIE SICH MIT DEN "GESETZMÄSSIGKEITEN DES LEBENS" VERTRAUT.  

EINE GEBRAUCHSANWEISUNG FÜR EIN ERFOLGREICHES UND ERFÜLLTES LEBEN".  

 

 
 

Das ganze Leben ist durchdrungen und erfüllt von einer "Inneren Ordnung", den "GEISTIGEN 

GESETZEN". Nichts in dieser Welt ist Zufall, sondern gehorcht den "GEISTIGEN GESETZEN". 

 Diese Gesetze bestimmen unser Leben, ob wir sie nun kennen oder nicht, erstaunlicherweise wissen die 

meisten Menschen gar nicht, dass es diese Gesetze gibt, aber deswegen sind sie nicht weniger wirksam. 

 

 Sobald Sie aber diese Gesetze kennen und befolgen, werden sie zurn Schlüssel für das bewusste 

Gestalten unseres Lebens.  

Durch die unbewusste Anwendung der "Geistigen Gesetze" schaffen oder stören wir unsere 

Beziehungen, unseren beruflichen Weg, aber auch unsere finanzielle Situation unseren Erfolg und 

Wohlstand. Wir können es uns daher gar nicht leisten, diese Gesetze nicht zu beachten, was aber 

schwierig ist, solange wir gar nicht wissen, dass es sie gibt. 

 Diese  Unkenntnis verursacht unendlich viel unnötiges Leid, Probleme und Mangel, aber diese Gesetze 

sind auch der Schlüssel zu einem erfolgreichen und erfüllten Leben. Eigentlich müsste die Kennntis 

dieser Gesetze in der Schule unterrichtet werden, weil sie unser ganzes Leben bestimmen.  

Zu leben ohne die UNIVERSELLEN GESETZE zu kennen und zu beachten ist wie das Auto fahren ohne 

die Kenntnis der Straßenverkehrsordnung. Sie hatten keine Chance, auch nur einen Tag zu überstehen 

ohne einen Unfall, und so ist das Leben der meisten Menschen voller Schwierigkeiten, und sie glauben, 

das Leben sei eben so, ohne zu wissen, dass sie das alles unwissentlich verursachen.  

 

ALLES was geschieht, gehorcht dem "Gesetz von Ursache und Wirkung", JEDER Gedanke, JEDES 

Gefühl, JEDE Überzeugung und JEDE Handlung ist eine Ursache und kommt zu Ihnen zurück als 

"entsprechende Wirkung". Das Leben hat KEINE Möglichkeit, nichts, oder etwas anderes er-folgen zu 

lassen, also genau das, was der von IHNEN gesetzten Ursache entspricht. 

 Auch der "Zufall" gehorcht dem Gesetz von Ursache und Wirkung und JEDER erntet das, was er gesät 

hat. Es gibt NICHTS ausserhalb des Gesetzes und nichts geschieht im Gegensatz zu ihm. Das Gesetz 

hat KEINE Entscheidungs-freiheit. Das betrifft natürlich auch die von Ihnen UNBEWUSST gesetzten 

Ursachen, 

 wie dem was Sie sagen, Ihr Aussehen, Ihr Selbstbild und Ihr "SOSEIN". 

Dadurch aber haben Sie die Möglichkeit, ALLES von einem Augenblick zum anderen zu ändern, indem 

Sie eine andere Ursache setzen. Denn ALLES was Sie erleben, ist die Folge einer VON IHNEN bewusst, 

oder unbewusst gesetzten Ursache. Nichts kommt von nichts und die Wirkung entspricht GENAU der 

Ursache. So gibt das weder Glück, noch Pech, sondern NUR Ursache und Wirkung. 

 Aber wir bekommen NICHT das, was wir uns wünschen, auch nicht das, was wir dringend brauchen, 

sondern NUR das, was wir verursachen, 

Sie müssen dazu nicht in einem besonderen Bewusstsein sein, Sie müssen nur die richtige Ursache 

setzen und das Leben bringt zuverlässig die gewünschte Wirkung hervor. Es ist so zuverlässig, wie das 

Einschalten von Licht, es spielt keine Rolle, wie dunkel es im Raum ist, oder wie lange es schon dunkel 

ist, oder in welchem Bewusstsein Sie sind. Sobald Sie den Schalter betätigen, geht das Licht an. 

 

 

 



 Eine Situation kann noch so schwierig, oder gar aussichtslos sein, das ist ohne jede Bedeutung, weil Sie 

sie IN JEDEM AUGENBLICK ändern können, indem Sie eine andere Ursache setzen. Es sei denn, Sie 

glauben des nicht, denn: "Einem JEDEN geschieht nach seinem Glauben". Das was Sie glauben, 

BESTIMMT das, was Sie erleben. 

  

Das Gesetz ist ganz einfach: "WENN - DANN und wenn nicht, dann eben nicht". Und ALLES ist möglich, 

was innerhalb Ihrer Glaubensgrenze liegt, geht nicht gibts nicht. Sie können so die natürliche Fülle IN 

ALLEN BEREICHEN IHRES LEBENS in Erscheinung rufen", indem Sie sie verursachen.  

 

Das ist Ihr "Schlüssel zur Macht". Sie können ja sogar verursachen, Glück zu haben, wenn immer Sie es 

brauchen, indem Sie es verursachen. Schaffen Sie sich so die Welt, in der Sie leben möchten, durch das 

"Gesetz von Ursache und Wirkung".  

Die wichtigste Ursache ist Ihr "SOSEIN". Ihr "Dauerauftrag an das Leben für entsprechende Ereignisse". 

ALLES, was Sie erleben, ist ein genaues Spiegelbild Ihres "SOSEINS". Ihr "SOSEIN" bestimmt Ihr 

ganzes Leben, Ihr Schicksal, Ihre Zukunft. Aber Sie können JEDERZEIT Ihr "SOSEIN" ändern, durch 

bewusste Gute Laune und Ihr bewusstes sympathisch sein. 

 Das ändert SOFORT Ihr "SOSEIN" und damit Ihr Schicksal, Ihr ganzes Leben. Machen Sie sich einmal 

bewusst, WAS Sie gerade mit Ihrem "SOSEIN" in Ihr Leben ziehen und ob es das ist, was Sie WIRKLICH 

wollen. Verändern Sie Ihre Schwingung entsprechend und wandeln Sie Ihr ganzes Leben so in sein Ideal.  

 

IHR SOSEIN bestimmt und verändert STÄNDIG in Schicksal. Es besteht im Wesentlichen aus: Ihrem 

Selbstbild, ALS WER Sie leben und wovon Sie überzeugt sind und vor allen, worauf Sie VORWIEGEND 

Ihre Aufmerksamkeit richten, auf den erlebten Mangel oder die natürliche Fülle. Sie sollten daher 

zunächst einmal lernen, unerwünschte Ereignisse nicht mehr energetisch hervorzurufen,  

 

sie anzuziehen und dann die erwünschten Ereignisse energetisch zu verursachen und damit als erlebte 

Realität zu manifestieren. Sie ändern Ihr "SOSEIN" SOFORT durch bewusste Gute Laune, unabhängig 

von den Umständen und durch bewusstes sympathisch sein. Natürlich sollten Sie vorher alle negativen 

Energien auflösen, wie Arger, Stress, negatives Denken, sich Sorgen MACHEN usw, denn das 

Verursachen für ENTSPRECHENDE negative Ereignisse 

  

ALLES was Sie erleben, ist ein "Spiegelbild Ihres "SOSEINS". Wenn Sie wollen, dass die Welt lächelt, 

MÜSSEN Sie zuerst lächeln, denn ein Spiegelbild KANN nur lächeln, wenn Sie zuerst lächeln. Aber 

WENN Sie lächeln, MUSS Ihr Spiegelbild auch lächeln, denn ein Spiegel-bild hat keine Wahl  

SIE SCHON 

 

Die Optimierung Ihres "SOSEINS" ist eine faszinierende aber lebenslange Aufgabe, durch die Sie Ihr 

ganzes Leben JEDERZEIT verwandeln, ja "verzaubern" können. Das "faszinierende Abenteuer Ihres 

WAHREN Lebens", das gerade begonnen hat. Also nicht warten, sondern starten, nicht das Wissen 

verändert die Welt, sondern Ihr "SOSEIN".  

Auch in DIESEM AUGENBLICK verursachen Sie Schicksal, Gesundheit, Erfolg, Glück, oder eben nicht, 

je nachdem, was Ihrem SOSEIN entspricht und worauf Sie VORWIEGEND Ihre Aufmerksamkeit, Ihren 

"Schicksalauswahl-Empfänger" gerichtet HALTEN. Und in JEDEM Augenblick können Sie ALLES ändern, 

indem Sie Ihr SO SEIN und die Richtung Ihrer Aufmerksamkeit ändern und das ist nur EIN SCHRITT und 

Sie treten ein in ein ganz Neues Leben.  

Jeder wünscht sich Erfolg. Niemand tut etwas in der Absicht zu scheitern. Erfolg gehorcht ganz einfachen 

Gesetzen. Wenn ich die kenne und befolge, wird mein Erfolg "unvermeidbar',  

 



Sobald jemand etwas tut, er-folgt etwas. Jeder ist also immer zu 100 % erfolgreich. Das was erfolgt, 

entspricht immer zu 100 % dem, was vorausgegangen ist, Ursache und Erfolg entsprechen einander 

 

Das was erfolgt, entspricht aber nicht immer der Absicht. Sobald Ursache + Absicht übereinstimmen, 

stimmt auch der Erfolg. Die Hauptursache für meinen Erfolg ist mein Glaube meine Überzeugungen. Ich 

kann vom Leben nichts bekommen, das ich mir selbst versage.  

 

Es gibt keine schwierige Situation, kein grosses Problem. Jede Realität ist immer sofort bereit, sich zu 

ändern, wenn ein Schöpfer eine entsprechende Ursache setzt. 

 

 Tatsachen sind also Sachen, die einmal so getan worden sind und jederzeit  

anders getan werden können.  

Alles ist jederzeit möglich, wenn ich es denken + glauben kann. Jede beliebige Realität ist bereit, 

jederzeit in Erscheinung zu treten. Wenn Sie wollen GLEICH JETZT !!!  

Wir bekommen nicht das, was wir uns wünschen, auch nicht das, was wir ganz dringend brauchen, 

sondern nur das, was wir verursachen, Nicht mehr, nicht weniger und nichts anderes. 

Das "Gesetz von Ursache und Wirkung" ist Ihr treuer Diener und bringt hervor, was immer SIE 

verursachen. Nichts ist leicht, oder schwierig. 

 ALLES ist möglich und das Leben wartet NUR auf Ihre "Anweisungen". 

 

KURT TEPPERWEIN 

 


